



ROYAL

CANADIENNE

FILIALE 44- Lcol Robert Grondin CD

Pour diffusion immédiate

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Le vendredi 2 juin 2017, le Président Alain Boisvert et Camarade Conrad Boucher, responsable du concours de Dessins et Littérature à la Filiale 44-Lieutenant-colonel Robert Grondin, CD de Shawinigan ont remis à Dominique Wilma Beaudoin au centre le prix pour la troisième position au concours de dessin chez les juniors. À sa droite, Ludovic Dauphinais qui a reçu une mention Honorable. Aussi remis 6 épinglettes de participations. Tous les participants sont du Shawinigan High school.

On Friday, June 2, 2017, President Alain Boisvert and Comrade Conrad Boucher, head of the Drawing and Literature Contest at the Branch 44-Lieutenant-Colonel Robert Grondin CD, Shawinigan, presented Dominique Wilma Beaudoin in the center with the prize for the third position at the junior drawing competition. To his right, Ludovic Dauphinais who received an Honorable mention. Also awarded 6 lapel pins. All participants are from Shawinigan High School

Pour plus d'information, camarade Alain Boisvert, Président de Légion, (819) 539-9653